

15.05.2024: Durchs schöne Zürcher Unterland

Leitung: Christine Mailänder, Mark Lötscher

Route: Bülach – Nussbaumen – Aussichtsturm Petersboden – Tössegg – Eglisau

Highlights: Trotz unsicherer Wetterprognosen machten sich am Mittwoch, 15. Mai, 16 motivierte TN auf den Weg ins Zürcher Unterland. Schon im Zug war die Stimmung beim ersten Gipfeli fröhlich. In Bülach angekommen, wanderte die Gruppe zügig nach Nussbaumen, einem kleinen Bauernhof oberhalb von Bülach. Im Hofladen stärkte man sich mit Kaffee, Süssmost oder frischen Hefeschnecken. Schon ging es weiter bergauf zum Aussichtsturm. Eifrig wurden Treppenstufen gezählt und die Höhe geschätzt, Ergebnis: 137 Treppenstufen und 27m Turmhöhe. Die Aussicht vom Schwarzwald bis in die Innerschweiz beeindruckte alle. Anschliessend wagte man sich an den steilen Abstieg zur Tössegg hinunter, nochmals 387 Treppenstufen. Noch immer war uns das Wetter gut gesinnt und wir konnten unsere Würste am Feuer geniessen. Nach der Überfahrt mit der Fähre zum andern Rheinufer, ging es durch die Rebberge von Buchberg dem Rhein entlang bis ins wunderschöne Städtchen Eglisau. Dort wurden die alten Riegelhäuser bestaunt oder man setzte sich vors Vivi Cola Kaffee, um etwas Feines zu trinken. Auch die letzte Etappe über die imposante Rheinbrücke zum Bahnhof hoch wurde mit Leichtigkeit bewältigt. Ein letztes Glacé und schon war es Zeit, den Zug Richtung Luzern, via Zürich, zu besteigen. Nur zu schnell ging dieser wunderschöne Tag zu Ende und bei Sonnenschein fuhr man in Luzern ein, so wie auch die Stimmung der Teilnehmer war und folgende Aussage zeigte: «Ich wusste gar nicht, dass der Kanton Zürich so schön sein kann.

Bildimpressionen:



